

1.

2. Bretagne

3. Saint-Coulomb

Homage à Léo Ferré au fort Du Guesclin, à Saint-Coulomb



Pour la deuxième fois cet été, l'association Les Amis de l'île Du Guesclin ouvre le fort. Un concert, précédé d'une conférence, rendra hommage à Léo Ferré, les 22 et 23 août.

Léo Ferré séjourna sur l'île Du Guesclin, de 1959 à 1969. Il y composa « La Mémoire et la mer ». |

Ouest-France Publié le 16/08/2020 à 17h58

Newsletter
Saint-Malo,

Léo Ferré, passionné de musique classique

Cette fois-ci, c'est une autre facette de l'ancien propriétaire, Léo Ferré, que les visiteurs découvriront lors des quatre visites organisées au fort, où le chanteur-compositeur séjourna de 1959 à 1969, et où il composa une de ses plus belles œuvres *La Mémoire et la mer*.

Véronique Boudier, musicologue et conférencière, fera partager les fruits de ses nombreuses recherches, car Léo Ferré a été également critique musical à la radio et chef d'orchestre.

« On connaît Léo « le chanteur anar », mais assez peu Léo Ferré, compositeur de musique, dite savante. Je m'attacherai à donner cet autre éclairage sur le personnage. »

Une œuvre religieuse pour le mariage de sa sœur

Dès l'enfance, le jeune Monégasque s'est imprégné de musique classique, grâce à son oncle, violoniste professionnel et secrétaire général de la salle de musique du casino de Monte-Carlo.

C'est là qu'il assiste à de nombreux concerts et se passionne pour Ravel et Beethoven. Parti à Paris pour y suivre des études de droit et de sciences politiques, sa passion pour la musique le rattrape.

Revenu à Monaco, il compose notamment un *Ave Maria* pour orgue et violoncelle, à l'occasion du mariage de sa sœur, en 1940.

« Grâce à Mathieu Ferré, nous avons pu disposer de la partition, et l'œuvre sera interprétée par Thalie Séféris, contralto, dans le salon où Léo Ferré a composé certaines de ses plus belles chansons, précise Véronique Boudier. Autour du piano Steinway, se succéderont, par ailleurs, le violoncelliste Corentin Chassard, directeur artistique du festival Classiques sur le roc, ainsi que Fra Rustumji, violoniste, et Mélanie Leroy, pianiste accompagnatrice au conservatoire de musique de Saint-Malo. »

Le programme

Chaque conférence sera suivie d'un concert, où seront interprétées, par les musiciens de Classique sur le Roc, des œuvres de Beethoven et de Ravel, ainsi que l'*Ave Maria*, composé par Léo Ferré. Sécurité oblige, les groupes sont limités à 28 personnes. La réservation est obligatoire sur le site www.guesclin.com, pour pouvoir participer aux conférences et concerts.

Samedi 22 août, au fort Du Guesclin, de 13 h 50 à 16 h 30 et de 17 h à 20 h, et **dimanche 24**, de 14 h 30 à 17 h 15 et de 17 h 30 à 20 h 45.

Tarif et billetterie : 25 € et 45 € pour le dernier groupe du dimanche (apéritif dînatoire et petit récital de violon et violoncelle). Pour des raisons de sécurité et d'assurance, l'adhésion à l'association est nécessaire pour accéder au fort.

www.guesclin.com

Hommage à Léo Ferré au fort Du Guesclin, à Saint-Coulomb